

補正、ハンドメイド販売 裁縫屋 弥雪 ☎080-2710-3538 補正代金合計1,500円以上で 10%引き ・クーポン1枚で1会計まで ・材料費等一部対象外あり ・精算時にクーポンを提示 ・営業日はインスタで@nuinui_miyuki 令和4年9月30日まで有効	道の駅通潤橋 物産館「虹の通潤館」 ソフトクリーム 50円引き ・1枚で1会計まで ・注文時にクーポン提示 ・山都茶んソフトはクーポン券対象外 令和4年9月30日まで有効	道の駅そよ風パーク レストラン マム そよ風物産館 ランチバイキング 200円引き または物産館ソフトクリーム 50円引き ・1枚で大人4名様まで (※町民の方のみ限定) ・入店時にクーポンを提示 令和4年9月30日まで有効	清和文楽の里協会 定期公演 700円引き ・1,700円→1,000円に ・1枚で1会計まで ・チケット購入時にクーポン提示 令和4年9月30日まで有効	司法書士・土地家屋調査士・行政書士 田上彰事務所 ☎72-2742 30分まで 相談料無料 一人で悩まないでご相談ください ・相談は要予約 ・1枚で1回まで ・入店時にクーポン提示 令和4年9月30日まで有効
---	--	--	--	---

山都警察署・署協議会だより

★若者に広がる大麻の危険性★



インターネット上では、「大麻は他の薬物より安全、害がない」などの誤った情報が氾濫していますが、これらを用いずに、軽い気持ちで大麻に手を出すことは大変危険です。

① 身体への害について

大麻には、脳に作用する成分(テトラヒドロカンナビノール・THC)が含まれていて、乱用すると時間や空間の感覚がゆがみ、集中力がなくなり、情緒不安定となり、乱用を続けると社会生活に適応できなくなることもあります。



② 大麻も依存症になります

大麻は、覚せい剤などほかの薬物より激しい身体症状が出にくいので、自分でも気付かないうちに大麻依存症になっていることもあります。

また、さらに強い刺激を求めて大麻より毒性の強い薬物に手を出す例が多いことから、大麻は「ゲートウェイドラッグ」と言われています。

③ 大麻は、日本の法律で規制されています

大麻は、国際条約に基づいて、日本の法律で規制されています。心身に悪い影響を及ぼす以外にも、組織的な大麻栽培が暴力団組織の資金源となるなど、大麻を乱用することで、社会の安全に悪影響を与えてしまいます。



【大麻取締法での罰則】

所持・譲渡・譲受・・・5年以下の懲役 輸入・輸出・栽培・・・7年以下の懲役

※もし薬物を誘われたら、「薬物はしません」ときっぱり断る勇気を持ちましょう。

インターネット上では、「#野菜売ります」などの隠語を用いて大麻が売られており、若者がSNS等を利用して、容易に大麻を入手することが可能な状況となっていますので、このような投稿を見つけても、絶対に誘いに乗らないようにしましょう。

問合せ 山都町警察署・署協議会 ☎72-0110

熊本県警のホームページ <https://www.pref.kumamoto.jp/police/>
管内の犯罪・交通事故の発生状況、県警からのお知らせ等が掲載中です。

香典返し

山都町社会福祉協議会へ寄付ありがとうございます

いただいた香典返し(寄付金)は地域福祉の活動に使わせていただいております。

写真は7月1日(金)に下名連石憩いの家で行われた第1回見守りネットワーク声掛け訓練(徘徊模擬訓練)の様子です。

当日は「認知症と介護・介護予防」に関する講話が行われました。

認知症集中初期支援チームや認知症サポーター養成の内容を取り上げた講話を参加者の皆さんは熱心に聞かれていました。



【サロン活動のご紹介】

「溜淵不動堂掃除及びお茶のみ会」(蘇陽地区サロン活動)この活動は毎月1日に実施されており、今日まで永年に渡り神々を守り続けておられます。

また、お堂の前には樹齢500年以上に及ぶ榎の木がそびえ立ち、町の天然記念物にも指定され、正に由緒ある聖地とも言えます。

尚、現在は7名のメンバーで活動されており、終了後は決まってお茶会を開かれ、会話も弾み良き交流の場となっています。



町長室から

梅田 穰

連日猛暑が続いている中、コロナ感染の第七波が異常な勢いで増加しています。感染防止の生活をお願ひしていた中で、私本人が感染し、町民の皆さまをはじめ関係する皆さまに御心配と御迷惑をお掛けいたしました。心からお詫び申し上げます。

7月11日、人気漫画「ONE PIECE」を題材にした人形浄瑠璃清和文楽の新作「超馴鹿船出冬桜(ちよっばあふなでのふゆざくら)」の制作発表がありました。170年の歴史を持つ清和文楽と世界的に若者をはじめ多くのファンを持つ「ONE PIECE」のコラボによる新作は、我々に新しい清和文楽の姿で感動を与えてくれるものと期待しています。

8月2日、新体育館の起工式を行いました。永年に亘る町民の皆さまの体育館に対する強い思いがやっとな実現します。これまで多くの関係者、用地を快く提供いただいた地権者の方々、温かいご支援の賜物と感謝申し上げます。スポーツの拠点として、更には大規模災害時の避難所や物資受け入れ等の防災拠点として活用できるよう計画しているところですので、令和5年11月末の完成を目指して取り組んでまいります。



町総合体育館建築工事起工式の様子

山の都地域しごとセンター通信vol.54

～新しい地域おこし協力隊が着任しました！～

はじめまして！五日市といいます。6月1日から地域おこし協力隊として山の都地域しごとセンターに着任しました。

自然豊かで人があたたかい山都町に住みたい！農業をしたい！と熱い思いを持ってまいりました。現在は、同じ思いを持った方たちの移住相談にのっています。とはいえ、まだまだ私も山都町民として新米なため、わからないことがほとんどで勉強の毎日です。

山都町の魅力や生活の知恵など先輩であるみなさんのお話をたくさん聞きたいです！町内で見かけたときは話しかけていただけたら嬉しいです！

山都町がさらにいきいきと活気あふれる町になるよう頑張りますので、これからもよろしくお祈りします！

問合せ 空き家や移住・定住に関するお問い合わせは、お気軽にどうぞ。
山の都地域しごとセンター ☎72-9111 e-mail:yamato.shigotocenter@machi-y.jp



～自己紹介～
いつかいち ちあこ
五日市 千蒼子

1997年(平成9年)生まれ、24歳、愛知県豊橋市出身
趣味：あみもの、楽器演奏
特技：タックル(ラグビー)
好きな食べ物：お寿司

編集後記

8月は「夏休み」や「盆」など、人の往来が盛んになる月です。山都町でも、昨年、一昨年と違って、県外ナンバーの自動車が増えたような気がします。久しぶりに子どもや孫など親族と集まるご家庭も多いのではないのでしょうか？5月からリニューアルした広報誌は、山都町の花や生き物などの自然やまちの話題、行政情報など掲載しています。ぜひ、町外のみなさんに「広報山都」を見て頂き、今の山都町を感じて頂ければと思います。(聖)

■いつでもスマホで「広報やまと」

町の広報誌をはじめ、全国の広報誌やイベントなどの情報がスマホで見ることができるアプリです。※広告が表示されますが、各自治体とは関係ありません。



マチイロ